

[日時]2020/1/20

[場所]Microsoft Teams

[出欠]出席 46 遅刻 4 早退 3

[議題]来年度学園祭学生分担金の額および納入方法に関して

[資料]

- ・2022\_第5回本会議議事次第
- ・2023\_学園祭学生分担金の額及び納入方法について
- ・2024\_参考資料1\_学園祭に関する申合せ

[会議の流れ]開会→資料確認→出席確認→議題説明→質疑応答→議決→委員会活動報告→閉会

---

## 開会

## 資料確認

## 出席確認

## 議題説明

### ◆古久保（学内行事委員会）

例年通り学内行事委員会次期委員長に説明等を担当していただく。

### ◆田中（学内行事委員会次期委員長）

今回、学園祭実行委員会財務局の小野村さんがオブザーバーとして参加してくださっている。説明に移る。資料番号 2023 をご覧いただきたい。参考資料 1 にある学園祭に関する申合せ第 4 条に基づいて、来年度の学園祭学生分担金の額、および納入方法に関して議論していただきたい。資料に記載されている通り、来年度の学園祭学生分担金に関して、金額は 1 人あたり 1 年につき 600 円、納入方法は学群生が入学・編入年度に在籍予定年数分を一括で納入するという案が出ている。金額、納入方法はともに今年度のもと同じである。説明は以上である。

## 質疑応答

### ◇伊藤（議長）

- ・議題に関する質問意見等を受け付ける

質問意見等は出なかった。

## 議決

◇伊藤（議長）

承認:44 否認:0 保留:1

よって本日の議題の成立を認める。

## 委員会活動報告

○議長団

・第4回の本会議の内容について。一般の方のチャンネルでも共有しているが、名称に関しては議長団の方で採決を行いそれを議決として、もう一方の議論に関しては多数であった方を採用して生活課の方と話を進めている。

・1/22の10:00～、グローバルヴィレッジにて筑波大学からの食事支援事業を行う。ぜひ、たくさんの方に声をかけて、多くの方に参加してほしい。

・つくば市との市長懇談会について。一般の方のチャンネルでも共有しているが、例年夏休みに行われていた市長懇談会が、本年度は冬に行われる。こちらのチャンネルに参加登録を行えるフォームを置いているので、興味のある方はぜひ参加してほしい。

・1年生のアンケートについて。今後の全代会への活動のアンケートの回答をお願いする。来年度座長団に参加しようと考えている人は特に回答してほしい。

・出欠フォームについて。会議のお知らせと言うよりは会議のリマインドという認識で、すぐ回答してもらうことを想定している。定足に届かなければそもそも会議を開かないという選択をとることも可能であるため、回答してもらえると嬉しい。

○総務委員会（事務）

・次期委員長が決定した。選挙を行い、荒金が総務委員長として確定した。

・Z室の扉のパスワードを変更した。パスワードを知りたい場合は知っていそうな人に聞いてほしい。ただし、鍵の電池が切れているため、電池が届くまでは事務の方で鍵を借りてZ室を使用してほしい。

・議事録作成や物品申請などを行っている。

○総務委員会（情報）

・来週の議案について資料の作成を進めている。9割5分完成している。

○学内行事委員会

・1/21に学園祭実行委員会から送られた報告書及び決算書について赤入れを行う予定。

・査定について日程を立てていく予定。

#### ○教育環境委員会

- ・全大会のHPの委員会情報についての更新をすることが決定した。
- ・春から秋学期にかけてのオンライン授業に関する変化などを調査委員会に調査してもらうことを検討している。

#### ○生活環境委員会

- ・HPにペディストリアンデッキの補修、噴水の衛生環境について、駐輪場の増設に関して質問をいただいたので回答を載せる予定。
- ・来週の議会に関する話し合い。
- ・平砂トンネルの電球が切れているということを知ったので、これについて扱った。
- ・次期委員長が決まり、國分さんをお願いすることとなった。

#### ○調査委員会

- ・生活環境委員会から依頼を受けていた調査に関して報告書が完成したため、生活環境委員会に報告書を上げる。

#### ○広報委員会

- ・食糧支援事業についての情報をツイートした。
- ・campus 作成中。

#### ○新入生歓迎特別委員会

- ・1/15に新歓ネットを開いた。1/22までに参加できていなかった人に録画を見ていただき、新歓ネットの活動を終了させたいと考えている。
- ・今年度の新歓と同様に、各学生組織による組織説明は動画で行うことが決定した。

#### ◆浅賀（総務委員会情報部門）

チャットに現状のファイルを添付するので確認をお願いしたい。来週の本会議での議案として、学生団体の活動に係る諸手続きのデジタル化に関する提言を提出する。元々学内でいろいろな手続きが紙ベースであり印鑑も必要でありアナログのまま残っているという意見を聞き、このような議案をこの機会に提出しようと発案した。様々な人と意見交換をした結果、とりあえず全大会としては学生団体の活動に係る諸手続きに関しての一点に絞り意見を提案するという形になった。勿論、学生団体の活動に係るもの以外にもあるため、最後に付記としてその他の手続きに関しても今後デジタル化を推進していくことを強く要望する旨を記載している。大まかな流れは初めに全大会は諸手続きのデジタル化の積極的な

推進を提案する。その後学生団体の活動に係る諸手続きの現状について述べている。そしてそれを推進する背景として三つ、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況、学生・事務組織双方の現状、政府が主導するデジタルトランスフォーメーションを挙げている。手続きのデジタル化を推進する意義として、事務に係る負担の軽減や効率化、事務手続きに係るミスの軽減を挙げた。デジタル化を実現する方策として電子メールや Microsoft Teams などの既存システムを活用して電子化を行うことと、もう一つ新たなシステムを導入することを挙げる。まだ結論の部分は書けていないが、結論、先ほど述べた付記、参考資料となっている。軽く目を通してもらい、何か意見があれば来週の本会議までには是非とも取り入れたいと思っているのでお願いします。この本会議で発言しても、Microsoft Teams のチャンネル 12 の情報部門への要望のところにコメントしてもよいのでお願いします。

## 閉会

以上 総務委員会 森本ひのき 作成